

26/09/2000 VIAJE OFICIAL A FRANCIA

DECLARACIONES CONJUNTAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, Y DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, JACQUES CHIRAC

París, 26-09-2000

Sr. Chirac.- Estoy muy contento de recibir en París al Presidente del Gobierno, José María Aznar, para un almuerzo de trabajo en mi calidad de Presidente de la Unión Europea. Hemos hablado junto de los temas que serán objeto de discusión hasta la Cumbre de Niza, para concluir que en casi la totalidad de los temas que forman parte de la agenda nuestras posiciones son muy cercanas. Tenemos una visión común en cuanto a este Europa que se va arraigando cada día más, que construimos para nuestros hijos y que deseamos pacífica, garante de la paz para el futuro, pero también garante del progreso y del desarrollo.

La responsabilidad de Francia hasta la Cumbre de Niza durante su Presidencia es grande y las autoridades francesas están determinadas a asumir del modo más positivo esta responsabilidad. Estamos contentos de tener como interlocutor privilegiado a una España que tiene la misma visión de la Europa que deseamos para nuestros hijos.

Hemos hablado, naturalmente, de los temas bilaterales, el primero de los cuales es la mejora constante y necesaria de nuestra cooperación policíal y judicial en lo que se refiere a la lucha contra el terrorismo. A este respecto, Francia está determinada, naturalmente, y las autoridades francesas decididas a mejorar sin pausa esta cooperación hasta la erradicación completa del terrorismo.

Presidente.- Quiero agradecer al Presidente de la República, Jacques Chirac, una vez más, su acogida, su hospitalidad y el haber tenido la oportunidad de tener un almuerzo de trabajo, que hemos aprovechado muy intensamente.

Tres comentarios, brevemente. El primero es agradecer, una vez más, al Presidente de la República y a la República francesa la cooperación en la lucha contra el terrorismo. Como el Presidente Chirac ha dicho, existe una determinación completa en seguir en esta cooperación, en mejorar aquellas cosas que podamos mejorar en la cooperación y en luchar conjuntamente hasta la erradicación final del terrorismo. Agradezco, una vez más, la plena disponibilidad y determinación del Presidente de la República en este sentido.

En segundo lugar, las relaciones bilaterales entre España y Francia son unas relaciones de extraordinaria confianza. Es difícil, probablemente, encontrar un momento de más

confianza, de más estrecha confianza, en nuestra relación. Por lo tanto, es un momento especialmente optimista, tanto desde el punto de vista político, como desde la perspectiva de nuestras relaciones económicas y comerciales.

Tercero, España está decidida a participar activamente en la consecución de un éxito en el Consejo Europeo de Niza. Creo que se están dando por parte de la Presidencia francesa los pasos correctos para conseguir ese éxito y España, como sabe el Presidente Chirac, quiere contribuir positiva y activamente a un éxito que necesita la Unión Europea en Niza.

La visión de Francia y de España de los problemas a resolver en Niza es una visión extraordinariamente próxima. Estoy muy convencido de que entre nosotros llegaremos a un acuerdo en todos aquellos asuntos que tenemos que resolver en Niza. A esos efectos y a los efectos que les he hablado, esta reunión de trabajo con el Presidente Chirac ha sido muy especialmente positiva. Por lo tanto, hay muchos motivos para sentirse optimista.

El día en París es magnífico, el almuerzo ha sido estupendo, el palacio es muy bonito, el Presidente está en buena forma y hemos arreglado muchas cosas. Estamos contentos, la verdad.

P.- ¿Se ha llegado a tratar el asunto de los combustibles, que preocupa tanto a Francia como a España? ¿Ha estado encima de la mesa en este acuerdo, sobre todo en la solución que pueda aportar España o la propuesta española de las reservas de petróleo?

Presidente.- Yo le he hecho esta propuesta y esta reflexión al Presidente Chirac, porque me parece positivo, sin duda, que, en función de cómo está la situación en los mercados petroleros en este momento y en función también de las decisiones que han adoptado los Estados Unidos de América, Europa debe tomar sus decisiones de contribuir a rebajar la tensión sobre el mercado de petróleo y a contribuir también a la reducción del precio del petróleo.

El Presidente Chirac dirá lo que quiera; pero yo tengo que decir que ha acogido, creo, positivamente la propuesta y que espero que antes del Consejo Europeo de Biarritz la Presidencia francesa, a través del Presidente de la República, Jacques Chirac, pueda expresar una posición europea en relación con lo que es la de la disponibilidad de los países europeos a la hora de tomar ciertas decisiones y determinaciones en este asunto.

Sr. Chirac.- Estoy totalmente de acuerdo con lo que acaba de decir criterio el Presidente del Gobierno de España. Muchísimas gracias.